

Frau Dr. med. Andrea Becker
Fachärztin für Plastische und Ästhetische Chirurgie



Frau Dr. med. Andrea Becker ist Fachärztin für Plastische und Ästhetische Chirurgie in der MEDICAL ONEKlinik in Stuttgart. Sie gilt als Spezialistin für verschiedenste ästhetische Eingriffe. Zu ihren Schwerpunkten zählen sämtliche ästhetische Brustoperationen, Korrekturen der Körperform (Fettabsaugung, Straffungs-OPs) und ästhetische Gesichtseingriffe (Lidstraffungen, Gesichtsstraffungen). Ihre Erfahrungen basieren auf einer breitgefächerten Ausbildung in renommierten nationalen und internationalen Kliniken. Ihre besondere Qualifikation im Bereich der ästhetischen Chirurgie liegt in einer großen Bandbreite an modernen Operationstechniken und umfassendem operativen Erfahrungsschatz. Ebenso bietet sie das komplette Spektrum der modernen Faltenbehandlung an.

Werdegang

Von 1988 bis 1995 studierte Frau Dr. Andrea Becker Humanmedizin an der Universität Homburg/Saar. Im Rahmen des Studiums absolvierte sie 4 Semester als Stipendiatin des Hochschulkooperationsprogramms ERASMUS in Frankreich und Brüssel. Dort entwickelte sie durch ihre klinische Tätigkeit bereits Interesse für die Plastische Chirurgie.

Es folgte von 1996 bis 2002 die Ausbildung zur Fachärztin für Plastische und Ästhetische Chirurgie in den Abteilungen für Plastische Chirurgie und Handchirurgie des Elisabethkrankenhauses Trier und Plastische, Hand- und Verbrennungschirurgie des Universitätsklinikums Aachen. . Während dieser Zeit schloss sie ihre Promotion erfolgreich ab.

2003 erlangte Frau Dr. Becker die Anerkennung zur Fachärztin für Plastische und Ästhetische Chirurgie und wechselte sogleich in die Funktion einer Oberärztin.

Anschließend konnte Frau Dr. Andrea Becker von 2004 bis 2010 als Oberärztin in der Bodenseeklinik ihre fachlichen Erfahrungen und Fähigkeiten weiter ausbauen. Dort bündelte sie ihre Fertigkeiten auf dem Gebiet Ästhetische Chirurgie. Zusätzlich sammelte sie in dieser Zeit wertvolle Erfahrungen im Rahmen von Hospitationen in renommierten Kliniken in Schweden und den USA.

Seit 2010 profitieren die MEDICAL ONE Patienten am Standort Stuttgart von ihrer Kompetenz.

Durch die regelmäßige Teilnahme an Fortbildungen und Kongressen erweitert Frau Dr. Andrea Becker ihr Fachwissen fortwährend. Außerdem hält sie selbst regelmäßig Fachvorträge und ist Co-Autorin eines Fachbuches für Ästhetische Chirurgie.

Auszeichnungen und Zertifikate

- 2008 wurde Dr. Becker von der Deutschen Gesellschaft für Ästhetische Botulinumtoxin-Therapie (DGBT) das Zertifikat „Zertifizierter Anwender für Ästhetische Botulinumtoxin-Therapie“ verliehen
- Zusätzlich besitzt sie das Gütesiegel der Internationalen Gesellschaft für Ästhetische Medizin (IGÄM) für die Behandlungen Brustvergrößerung/-straffung, Facelift und Fettabsaugung

Frau Dr. med. Becker ist Mitglied in folgenden Fachgesellschaften

- DGPRÄC (Deutsche Gesellschaft der Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgen)